

**RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se hace público haber sido aprobada la revisión de precios del proyecto de obras de construcción de edificio para Instituto Nacional de Enseñanza Media de Játiva.**

Visto el expediente de revisión de precios del proyecto de obras de construcción de edificio para Instituto Nacional de Enseñanza Media de Játiva redactado por el Arquitecto don Vicente Valls Gadea;

Resultando que, en cumplimiento de lo que previene el artículo 25 del Real Decreto de 4 de septiembre de 1908, ha sido informada dicha revisión favorablemente por la Junta Facultativa de Construcciones Civiles;

Resultando que el resumen del presupuesto se descompone en la siguiente forma: Ejecución material, 791.596,38 pesetas; 15 por 100 de beneficio industrial, 118.739,45 pesetas; pluses, 143.674,74 pesetas; suma, 1.054.010,57 pesetas; a deducir 10,11 por 100 ofrecido como baja por el contratista adjudicatario en el proyecto primitivo, 106.560,46 pesetas; importe de contrata, 947.450,11 pesetas; honorarios de Arquitecto por redacción de proyecto, según tarifa primera, grupo cuarto, el 1,75 por 100 (coeficiente que resulta de incrementar a la ejecución material de esta revisión las de sus antecedentes), con deducción del 33 por 100 que determina el Decreto de 7 de junio de 1933 y el 50 por 100 que marca el Decreto de 16 de octubre de 1942, pesetas 4.640,73; ídem id. por dirección de obra, 4.640,73 pesetas; honorarios de Aparejador, 60 por 100 sobre los de dirección, 2.784,43 pesetas; total, 959.516 pesetas;

Resultando que las Secciones Administrativa de Créditos del Presupuesto y Contabilidad y la Intervención General de la Administración del Estado han tomado razón y fiscalizado, respectivamente, el gasto propuesto;

Resultando que por Orden ministerial de 30 de septiembre de 1952 se adjudican las obras del proyecto primitivo, en virtud de subasta pública, a la Empresa «Construcciones Araval S. A.», con residencia en Valencia, calle Navellos, número 8, quien se comprometió a realizarlas con un 10,11 por 100 de baja sobre el presupuesto tipo de contrata;

Considerando que en el presente proyecto es de aplicación lo dispuesto por la Ley de Revisión de Precios de 17 de julio de 1945;

Considerando que procede la aprobación de esta revisión de precios, para cuya atención existe crédito presupuestario;

Considerando que el importe de contrata de esta revisión de precios debe ser adjudicado a la Empresa «Construcciones Araval S. A.», a cuyo efecto en el resumen que antecede se ha realizado la deducción de la misma baja ofrecida en el primitivo proyecto.

Este Ministerio, en virtud de acuerdo del Consejo de Ministros de 25 de octubre de 1963, ha dispuesto:

Primero. La aprobación de la revisión de precios del proyecto de referencia, por su importe total de 959.516 pesetas, y su abono con cargo a la partida que para estas atenciones se consigna con el número 345.612, apartado b), del vigente Presupuesto de gastos del Departamento.

Segundo. Que se adjudique a la Empresa «Construcciones Araval S. A.», por un importe de contrata de 947.450,11 pesetas; y

Tercero. Que se conceda un plazo de treinta días, a contar desde el siguiente a la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», para la consignación de la fianza definitiva por un importe de 42.160,42 pesetas.

De Orden comunicada por el excelentísimo señor Ministro lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 3 de diciembre de 1963.—El Director general, Angel González.

Sr. Director del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Játiva.

**RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media referente a la aprobación del proyecto y adjudicación de las obras de ampliación del cierre del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Valladolid.**

Visto el proyecto de obras de ampliación de cerramiento en el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Zorrilla», de Valladolid, redactado por el Arquitecto don Ansel Ríos Gómez;

Resultando que la cantidad total de 110.202,63 pesetas a que asciende el importe de las obras proyectadas se descompone en la siguiente forma: Ejecución material, una vez incrementado el 20 por 100 que autoriza el acuerdo del Consejo de Ministros de 8 de febrero del corriente año, 84.401,35 pesetas; 15 por 100 de beneficio industrial, ídem ídem, 12.780,20 pesetas; pluses ídem ídem, 5.909,18 pesetas; importe de contrata 103.070,773 pesetas; honorarios de Arquitecto por formación del proyecto, según tarifa primera, grupo cuarto, el 3,25 por 100, 2.743,04 pesetas; ídem ídem por dirección de obra, 2.743,04 pesetas; honorarios de Aparejador, 60 por 100 sobre los de dirección, 1.645,82 pesetas. Total, 110.202,63 pesetas;

Resultando que la Junta Facultativa de Construcciones Civiles informa favorablemente este proyecto en 25 de junio de

1960, complementando su informe en fecha 11 de septiembre del corriente año;

Resultando que las Secciones Administrativa de Créditos y de Contabilidad toman razón del fasto en fechas 10 y 12 de julio último, respectivamente, y la Intervención Delegada de la Intervención del Estado lo fiscaliza en 30 de septiembre siguiente;

Resultando que promovida concurrencia de ofertas entre contratistas aparece como mas beneficiosa para los intereses del Estado la formulada por don José María de la Torre Arranz, con domicilio en Valladolid, calle Portillo del Prado, 15, quien ofrece ejecutar las obras por el importe tipo de contrata de 103.070,73 pesetas;

Considerando que procede adjudicar dichas obras al señor De la Torre Arranz, por su citado importe tipo de contrata.

Este Ministerio ha tenido a bien aprobar el proyecto de obras de referencia por su total importe de 110.202,63 pesetas, que se abonarán con cargo a la partida que para estas atenciones se consigna con el número 345.612, apartado b), del vigente presupuesto de gastos del Departamento, adjudicándose las obras por el sistema de contratación directa por la Administración a don José María de la Torre Arranz, por el importe tipo de contrata de 103.070,73 pesetas, debiendo depositar previamente el citado contratista, y en concepto de fianza definitiva en garantía de las citadas obras, en la Caja General de Depósitos, y a disposición de este Departamento, la suma de 4.128,10 pesetas.

Lo que de Orden comunicada por el excelentísimo señor Ministro digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 10 de diciembre de 1963.—El Director general, Angel González.

Sr. Director del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Zorrilla», de Valladolid.

**RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se autoriza el funcionamiento legal, con carácter provisional, de los Colegios de Enseñanza Primaria no estatal establecidos en la localidad que se indica por las personas o entidades que se mencionan.**

Esta Dirección General, de conformidad con lo preceptuado en los artículos 25 y 27 de la vigente Ley de Educación Primaria de 17 de julio de 1945 («Boletín Oficial del Estado» del 18) y en cumplimiento de lo dispuesto en la Orden ministerial de 15 de noviembre del mismo año («Boletín Oficial del Estado» del 13 de diciembre), ha resuelto autorizar el funcionamiento legal, con carácter provisional durante el plazo de un año, supeditado a las disposiciones vigentes en la materia y a las que en lo sucesivo pudieran dictarse por este Ministerio, en las condiciones y con la organización pedagógica que por Ordenes de esta misma fecha se determinan, de los Colegios de Enseñanza Primaria no estatal que a continuación se citan: Provincia de Madrid (capital):

«Colegio Instituto Hispanoamericano de la Palabra», establecido en la calle Carril del Conde, número 62, por don Manuel Aroca Rozalen;

«Colegio San José», establecido en la calle Pedro Escudero, números 21 y 23 —Puente de Vallecas—, por don José Marcos Cardero.

En el término de treinta días, a contar de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado», las representaciones legales de los citados establecimientos de enseñanza abonarán la cantidad de doscientas cincuenta pesetas en Papel de Pagos al Estado, en concepto de tasa por la autorización que se les concede, en la Caja Unica del Ministerio, remitiendo el correspondiente recibo acreditativo de este abono a la Sección de Enseñanza Primaria no Estatal del Departamento, a fin de que esta extienda la oportuna diligencia y dé curso a los traslados de esa resolución; bien entendido que si no se hace así en el plazo fijado dicha resolución quedará nula y sin ningún valor ni efecto, procediéndose en consecuencia a la clausura inmediata del Colegio de que se trate.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 2 de agosto de 1963.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanza Primaria no Estatal.

**RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se autoriza el funcionamiento legal, con carácter provisional, de los Colegios de Enseñanza Primaria no estatal establecidos en las localidades que se indican por las personas o entidades que se mencionan.**

Esta Dirección General, de conformidad con lo preceptuado en los artículos 20, 25 y 27 de la vigente Ley de Educación Primaria de 17 de julio de 1945 («Boletín Oficial del Estado» del 18) y en cumplimiento de lo dispuesto en la Orden mini-